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例会日：2023.02.27 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：地区チーム研修セミナー報告等（蒲池芳明 実行委員長） 次回例会：社会保険労務士卓話（社労士長 濱かおり

 《第 4 回クラブフォーラム》 

戸畑教幸 奉仕プロジェクト社会奉委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
《第４回クラブフォーラム議題》 

 

１． 佐世保北ロータリークラブとして次年度以降、

最も優先して実践すべき社会奉仕活動は具体的

にどのようなものか、また、その理由は？ 

※社会奉仕活動の参考ジャンル 

社会的弱者（困窮、障害者、児童養護、高齢者、

ひとり親、各種マイノリティ 等々）の支援、地

域貢献や地域・行政と連携した活動、環境問題へ

の取り組み、スポーツや文化への支援など 

 

２． 40 周年に当クラブでやってみたい社会奉仕活動

はどのようなものか、また、その理由は？ 

皆様こんにちは！！本日は第4回クラブフォーラム

です。社会奉仕委員長の戸畑教幸です。よろしく 

お願いいたします。 

 
 
 

北ロータリークラブにおいて、もっとも大切な活動は

皆様ご存じの通り「親睦」であり、我々はこれを様々

な機会に実践しております。 

また、最近では職業奉仕やRLIにも重きをおき、素晴

しいセミナーも開催されています。こちらも是非出席

して頂きたいと思います。 

そういった中で、ロータリアンにとっては「奉仕の精

神」を実践する社会奉仕活動も大切な活動だと考えま

す。 

先日のIMにおけるアンケートの回答でも「ロータリに

足りないもの」として「社会奉仕活動」が第2位とな

っておりました。 

そこで本日はクラブフォーラムとして、我々北ロータ

リークラブとして実施すべき社会奉仕活動について

議論して頂きたいと思います。 

 

本年度の社会奉仕活動としましては、全体活動として

9月に「社会奉仕デー」での清掃活動を行い、北クラ

ブ単独としては5月に事業を予定しております。本日

の議論の結果は本年度には間に合わないのですが、幸

か不幸か次年度も私が社会奉仕委員長ですので、40

周年を迎える次年度もしくはそれ以降の年度で実施

すべき社会奉仕活動についてみんなで考えたいと思

います。本日は、村瀬会長が進められているテーブル

単位での交流も目的として、テーブル内の皆様で議論

し、それをテーブルマスターがとりまとめ、発表頂き

ます。具体的な議題は2つです。議論の時間は10分、

発表を2分程度とさせて頂きます。それではよろしく

お願いいたします。 

以下、議題についてテーブル内で話し合った結果、下

記の通り様々なご意見を頂いた。 
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【今  回】会員数   54名  出席  30名    欠      席   12名   出席規定免除会員（7）出席 6名 ビジター 4名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  35名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 6名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



A 班の発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

･社会的弱者の方へは行政からの支援があるので、ロ

ータリーの社会奉仕活動としては、それ以外、例

えば外国人労働者が様々な理由で困られていると

聞いているので、その方々の支援を検討してはど

うか。 
・これまでも外部を交え色々な活動を行ってきたよう

に、立場や年齢、所属団体などの垣根を越えて、決

して義務感ではなく楽しんでできる活動を行って

いく。 
B 班の発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・子供達への水泳教室など、これまで実施してきた活

動を継続してやっていく事も大切。インターアクト

の学生も巻き込み、学生が自分で考え行動する機会

としてはどうか。 
熱く社会奉仕活動を語る古賀会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C 班の発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・長年行っている「若竹の家」への支援活動をしっか

り継続していく。 

・他地区で行われているように、子供達や関係者と一

緒に実際に街頭に立って募金活動を行うことで、お

金を集めるだけでなく、もととなる問題や課題の啓

蒙にもなり、興味を持っていただくきっかけとなる。 
ポリオ根絶、災害支援、国際紛争、スポーツ大会支

援など。 
 

D 班の発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・他地区では貧困家庭の子供達への学習支援や子供食

堂などの活動も行われている 
・佐世保のRCとして、地元密着な活動を行い、公共イ

メージにも寄与していく。 
 
E 班の発表の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・以前、幼稚園児や保護者の方を交え行った農家での



販売対象外みかんの収穫およびそれを動物のエサと

するために動物園へ献上した活動のように、周りの

方々と触れ合える活動を行いたい。 
・予定しているグローバル補助金事業を確実に進めて

いく事が大事。 
 
F 班の発表の様子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・本日のクラブフォーラムを通して、これまでの社会

奉仕事業や他地区の実例、新たなアイデアなどを共有

でき、改めて社会奉仕活動を考え、意識づける良い機

会となった。 
 
最後に、発表にご協力誠いただいた各テーブルマスタ

ーの皆様ありがとうございました。 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2月20日月曜日に開催された。RLI・職業奉仕委員会セ

ミナー素晴らしかったです。 

中村祐二委員長、茶村亜子副委員長そしてご参加の皆

様ファシリテーターの荒木利恵子会員、山下雄弘会員

ありがとうございました。次回も楽しみです。 

2月23日水曜日ロータリーの創立記念日に共同で開催

されたインターシティーミーティングにご参加の皆

様お疲れ様でした。 

テーマ「不易流行 ロータリーは何処へ」 

第5Ｇ安部重幸ガバナー補佐、第6G橋口佳周ガバナー

補佐、佐世保中央ＲＣ馬場貴博実行委員長のもと盛大

に開催され、とても楽しむことが出来ました。ありが

とうございました。1部の「我がクラブ自慢」、松尾佑

輔会員が一番良かったです。2部の「パネルディスカ

ッション」小西幹事が一番完璧でした。 

北クラブのメンバーに多く発言の機会を頂きました。 

とても良かったと思います。2月25日土曜日は小西幹

事と一緒に佐賀ＲＣの70周年記念式典、祝賀会に参加

して来ました。300名を超える出席者でご来賓に佐賀

県山口知事を初めガバナー、PGの他、他地区からもロ

ータリアンが出席されていました。 

私の楽しみの一つである他クラブのロータリアンと

の交流ができました。その中に2720地区（熊本、大分） 

Japan O.K.ロータリーEクラブの中川宝星会長とお話

しする機会がありました。 

2017年6月に設立され会員数が現在51名のクラブです。

様々なエリアの会員が所属されていて大分、熊本、福

岡、大阪、東京、神奈川、スリランカ、オーストラリ

ア等グローバルなクラブです。 

設立の経緯、会員とのコミュニケーション等々様々な

意見交換ができましたので、今後のクラブ運営に役立

てたいと思います。 

私自身はまだ、メークアップはしていないですが、24

時間365日好きな時間にメークアップできるそうです。

是非、皆さまも、メークアップしてみてください。1

回1,000円です。 

サポーター制度に加入すると、年間10,000円でいつで

もメークアップできるそうです。 

本日は、奉仕プロジェクト社会奉仕委員会による第4

回クラブフォーラムです。 

よろしくお願い致します 

 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

② 回例 

③  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１.例会変更 

 ・佐世保東ロータリークラブ  

  3月9日(木)12：30→3月9日 (木)18：30～ 

   ホテルオークラJRハウステンボス 

  1階「飛鳥の間」3階「さくら」 

  ※家庭集会開催の為 

  3月23日(木)休会 定款第7条（d）（1）により 

 

２.来 信 

 ・国際ロータリー ガバナー事務所 

  トルコ・シリア大地震支援金について 

  ※締切3月20日(月) 

 

・国際ロータリー ガバナーエレクト事務所 

 2023-2024年度「会長エレクト研修セミナー」及

び「次期クラブ幹事セミナー」のご案内   

2023年3月19日（日）登録受付13：00 

  点 鐘：14：00 

  懇親会：16：50 

 

・次年度地区ポリオプラス委員会 委員推薦状 

  村上英毅 会員 推薦のお願い 

 

・次年度地区ＲＬＩ委員会 委員推薦状 

  野口好太郎 会員 推薦のお願い 

 

・次年度地区職業奉仕委員会 委員推薦状 

  中村祐二 会員 推薦のお願い 

 

３.伝達事項 

①2月23日（木）に開催されました2022-2023年度イ

ンターシティミーティングにご参加頂きました

皆さま、ありがとうございました。来週の例会時

に登録料1,000円と懇親会費5,500円の請求書セ

ルフボックスに入れさせて頂きますので、お支払

いをお願いします。尚、3年未満の会員の懇親会

費用はクラブ負担とさせて頂きます。 

②3月3日（金）松尾祐輔会員の新日本食材株式会社

代表取締役就任祝いをアバンティにて開催 致

します。18時受付開始、18時30分開始予定となっ

ています。親睦活動委員会のメンバーを中心に進

行をお手伝い頂きたいと思いますのでよろしく

お願いします。 

③前回1689回例会の週報がクラブのＨＰにアップ

されています。九州文化学園高校野球部監督に就

任された香田監督の卓話の様子が掲載されてい

ますので、是非、ご覧ください。 

 

《本日の来訪者》 

・諌早北ロータリークラブ 次年度副ガバナー 

千葉憲哉 様 

・雲仙・諌早南ロータリークラブ  

                千葉まさこ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・国際ロータリー第 2740 地区第 6 グループ 

ガバナー補佐 橋口佳周 様 

・佐世保中央ロータリークラブ ＩＭ実行委員長 

                 馬場貴博様 

      

               

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《委員会報告》 

        西沢 寛 国際奉仕委員長 

  「トルコ、シリア大地震支援金について」 

2月6日、トルコとシリアで大地震が発生し、未だ終息

が見えない状況で5万人以上の死者を出す大災害とな

っております。 

2月20日に第3回ガバナー会議において緊急支援を決

定し、各地区のクラブも支援を行っていますが、依頼

があれば海外送金はガバナー会が代行されるとのこ

とです。当クラブも何らかの支援に寄与したいと思っ

ております。 

つきましてはご支援いただける方は、3月17（金）迄

に、当クラブ事務局まで、例会時又は事務局へご持参

いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

渡会祐二 地区副幹事（クラブ管理運営担当） 

3月19日（日）、ホテルオークラJRハウステンボスで

PETSが開催されます。担当となっている会員の方は、

ご参加のほどよろしくお願いいたします。 



本日の合計  39,000 円    累計 1,161,270 円 

IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

 野口好太郎 青少年委員長 

第33回、県北地区室内水泳記録会の歓迎会についてお

知らせします。3月4日（土）18：30分～アバンティで

歓迎会を開催いたします。出席がまだの方は、出席確

認をお願いいたします。また3月5日（日）9：00～佐

世保市温水プールで開会式が行なわれますので、参加

できる方は9時までに集合願います。 

 

 松田信哉 会長エレクト 

3月5日（日）に第2回RLIの研修セミナーがウェブにて

行われます船津学会員、渥美大介会員、山下雄弘会員、

山口貴史会員、井手誠博会員よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

《ニコニコボックス》 

   発表者：山下雄弘 親睦活動副委員長 

 

諌早北ロータリークラブ 次年度副ガバナー 

千葉憲哉 様 

雲仙・諌早南ロータリークラブ  

               千葉まさこ 様 

本日は二人でメーキャップです。先日IMに参加させて

いただき有り難うございました。シカゴＲＣが佐世保

に有ると初めて知りました・楽しい楽しいIMでした。 

 

国際ロータリー第 2740 地区第 6 グループ 

橋口佳周 ガバナー補佐 

本日は、2023年2月23日に開催いたしました、第5、第

6グループ合同IMの御礼にお伺いいたしました。 

おかげさまで、全員のご登録をいただき、又沢山の会

員の皆様にご出席いただきまして無事に終了するこ

とができました。 

当日は、何かと不行き届きの点の多々あったと思いま

すが、ロータリーの友情でご容赦下さい。 

あと、今年度も4ヶ月程になりました。貴クラブの益々

のご清栄を会員の皆様のご健康をご祈念申し上げま

す。 

 

佐世保中央ＲＣ 馬場貴博 ＩＭ実行委員長 

先日のインターシティミーティングには多くの皆様

に参加いただきありがとうございました。長時間に渡 

り参加していただき感謝申し上げます。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

先週23日にホテルフラッグスで開催されました

2022-2023年度インターシティミーティングに参加さ

れました皆様、お疲れ様でした。松尾会員が作成した

我がクラブ自慢の動画、本人の解説も含め、とても素 
 

晴らしかったですね。他クラブの会員の方からも賞賛

の声を多く頂戴しました。松尾会員、ありがとうござ

いました！さて本日は、奉仕プロジェクト社会奉仕委

員会による第4回クラブフォーラムです。クラブとし

て今後、どのような社会奉仕を行っていくべきか、会

員全員で考えてみましょう。社会奉仕委員会メンバー

の皆様、本日はよろしくお願いします。 

本日お越しの千葉憲哉次年度副ガバナー、雲仙・諫早

南ロータリークラブの千葉まさこ様のご来訪、心より

歓迎致します。 

また、第6グループガバナー補佐の橋口佳周（はしぐ

ちよしかね）様、佐世保中央ロータリークラブの馬場

貴博（ばばたかひろ）IM実行委員長、会員一同、大 

変、お世話になりました。 

ご来訪、心より歓迎致します。又本日お越しの千葉憲

哉次年度副ガバナー、雲仙・諌早南ロータリークラブ

の千葉まさこ様のご来訪心より歓迎いたします。 
 
小西研一 幹事 

先週21日に、グローバル補助金事業の打ち合わせも兼

ねて、大村ロータリークラブにメークアップに行って

きました。同クラブの例会では委員会報告が終わった

後、皆さんでの食事が始まり、食事を終えた後、卓話

が始まり、最後に出席報告、ニコニコを披露するとい

う流れで、北クラブとの例会の流れの違いを非常に 

鮮な思いで見てきました。 

皆さまも他クラブでメークアップしてみてはいかが

でしょう。 

まずは佐世保中央ロータリークラブがお薦めです。 

 

福田俊郎 会員 永田武義 会員 藤井良介 会員  

古賀新二 会員  峯 徳秀 会員 蒲池芳明 会員 

渡会祐二 会員  松田信哉 会員 二ノ宮健 会員 

松永祐司 会員 近藤竜一 会員 公門新治 会員 

西沢 寛 会員 茶村亜子 会員 村上英毅 会員 

早田貴志 会員 内海一洋 会員  山下雄弘 会員 

松尾祐輔 会員 馬渡政光 会員  

鐘ヶ江和重 会員 野口好太郎 会員 

第6グループガバナー補佐の橋口佳周様、佐世保中央

ロータリークラブの馬場貴博様、また千葉憲哉次年度

副ガバナー、雲仙・諌早南ロータリークラブの千葉ま

さこ様のご来訪心より歓迎いたします。 

本日は、奉仕プロジェクト社会奉仕委員会による第4

回クラブフォーラムです。 

皆さんの活発な議論をお願いいたします。 


